

Date: 30 June 2019

Ref.: GCS 1900291

Mr. Hassan Abdulrahman Al Serkal

SVP & Chief Operations Officer

Operations Division

Dubai Financial Market

P.O. Box 9700

Dubai – United Arab Emirates

Dear Sir,

Sberbank and Emirates NBD announce official approval of the deal by banking regulators in UAE, Turkey, Austria and Russia

30th June 2019, Istanbul, Dubai, Moscow – Emirates NBD Bank PJSC ("Emirates NBD") and Sberbank of Russia ("Sberbank") refer to the announcement dated 3rd April 2019 relating to the execution of Restated Share Purchase Agreement ("SPA") between both parties, in relation to Emirates NBD's acquisition of the shares representing 99.85% of the share capital of Denizbank A.Ş. ("Denizbank") from Sberbank (the 'Transaction').

We have since received regulatory approval for the Transaction from the Central Bank of United Arab Emirates (CB UAE), the Banking Regulations and Supervision Agency (BRSA), Turkey, the

التاريخ: ٣٠ يونيو ٢٠١٩

المرجع: جي سي اس ١٩٠٠٢٩١

السيد / حسن عبد الرحمن السركال

نائب رئيس تنفيذي – رئيس تنفيذي العمليات

رئيس قطاع العمليات

سوق دبي المالي

ص.ب.: ٩٧٠٠

دبي – الامارات العربية المتحدة

تحية طيبة وبعد،

إعلان سبيربنك وبنك الإمارات دبي الوطني عن الموافقة الرسمية للجهات الرقابية المصرفية في دولة الإمارات العربية المتحدة وتركيا والنمسا وروسيا على صفقة الاستحواذ

٣٠ يونيو ٢٠١٩، إسطنبول، دبي، موسكو - يشير بنك الإمارات دبي الوطني ("بنك الإمارات دبي الوطني") وسبيربنك الروسي ("سبيربنك") إلى الإعلان المؤرخ في ٣ أبريل ٢٠١٩ بشأن اتفاقية شراء الأسهم المعاد صياغتها ("اتفاقية شراء الأسهم") المبرمة بين كلا الطرفين والمتعلقة باستحواذ بنك الإمارات دبي الوطني على حصة تمثل ٩٩,٨٥% من أسهم رأس مال دينيزبنك إيه إس ("دينيزبنك") من سبيربنك ("المعاملة").

لقد تلقينا منذ ذلك الحين موافقة الجهات الرقابية على المعاملة من مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي ("مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي لدولة الإمارات العربية المتحدة")، وهيئة التنظيم المصرفي والرقابة في

Financial Market Authority (FMA), in Austria and Central Bank of Russia (CBR) to proceed with the transaction. All required approvals from banking regulators have been received. A few remaining regulatory approvals are currently being sought, following which the parties will be in a position to complete the Transaction

تركيا، وهيئة السوق المالية في النمسا، والبنك المركزي الروسي، وذلك للمضي قدماً في المعاملة. تم استلام جميع الموافقات المطلوبة من جهات الرقابة المصرفية. ولاتزال هناك بعض الموافقات الرقابية المتبقية التي يتم اتخاذ التدابير اللازمة للحصول عليها، وفي أعقاب ذلك، سيكون الطرفان في وضع يتيح لهما اتمام المعاملة.

Yours faithfully,

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام،



حمد خلف الحوسني
أمين سر الشركة للمجموعة
بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.)
Hamad Khalaf Al Hosani
Group Company Secretary
Emirates NBD Bank (P.J.S.C.)

cc: Securities & Commodities Authority

نسخة إلى: هيئة الأوراق المالية والسلع

Head Office:
Baniyas Road, Deira
PO Box 777, Dubai, UAE
Tel +971 (0) 4 222 2555
Fax +971 (0) 4 222 1110
Web www.emiratesnbd.com

Registered Details:
Emirates NBD Bank (PJSC)
Paid Up Capital AED 5,557,774,724
Commercial Registration No.1013450

تفاصيل التسجيل :
بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.)
رأس المال المدفوع ٥,٥٥٧,٧٧٤,٧٢٤
سجل تجاري ١٠١٣٤٥

المكتب الرئيسي :
شارع بني ياس، ديرة
ص ب ٧٧٧، دبي، الإمارات العربية المتحدة
هاتف ٢٢٢ ٢٥٥٥ (٠) ٩٧١ +
فاكس ٢٢٢ ١١١٠ (٠) ٩٧١ +
www.emiratesnbd.com إنترنت